

Notimujer

El presidente Luis Abinader aseguró en su rendición de cuentas que el gobierno seguirá trabajando para consolidar la igualdad y el desarrollo del país



En el marco de la celebración del 181 aniversario de la Independencia Nacional este 27 de febrero, el presidente Luis Abinader destacó la importancia del liderazgo y talento de las mujeres en la construcción de una sociedad más justa, equitativa y próspera. Asimismo, recalcó el compromiso de su gobierno con el desarrollo integral de las mujeres, adolescentes y niñas, asegurando su bienestar, inclusión en políticas públicas y protección contra la violencia.

El presidente consideró que la erradicación de la violencia de género ha sido una prioridad, con la implementación del Plan Estratégico por una Vida Libre de Violencia del Ministerio de la Mujer, por medio del cual se ha fortalecido la asistencia legal y psicológica para las víctimas, ampliado la red de Casas de Acogida y la línea de emergencia *212, resultando en una reducción de más del 20% en feminicidios y homicidios de mujeres en los últimos cuatro años.

El mandatario, anunció la creación de un programa de pensiones especiales para niñas, niños y adolescentes en orfandad por feminicidio, asegurando que ninguna familia quede desprotegida ante estas tragedias, como parte de un conjunto de políticas públicas orientadas a garantizar el bienestar y la protección de las mujeres y sus hijos en situaciones de vulnerabilidad. [Leer más](#)

Línea de Emergencia

***212**

24 horas, todos los días

@MMujerrd    

 mujer.gob.do  info@mujer.gob.do



Una vida sin violencia
ES POSIBLE

LÍNEA DE EMERGENCIA *212
disponible las 24 horas, todos los días
del Ministerio de la Mujer.

 *212 


MINISTERIO DE LA MUJER

Ministerio de la Mujer e INDOTEL coordinan acciones para superar la brecha digital de género y empoderar a las mujeres y niñas



La ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, se reunió con el presidente del Consejo Directivo del Instituto Dominicano de las Telecomunicaciones (INDOTEL), Guido Gómez Mazara, con el objetivo de coordinar acciones en conjunto a los fines de avanzar en el cumplimiento del eje Tecnología Digitales para la Autonomía de las Mujeres del Plan Nacional de Igualdad y Equidad de Género, PLANEG III.

La ministra y el funcionario acordaron firmar un acuerdo interinstitucional para desarrollar acciones que contribuyan con el propósito de la gestión de gobierno del presidente Luis Abinader en materia de cierre de la brecha digital de género y del uso de herramientas tecnológicas para el combate a la violencia de género e intrafamiliar y la promoción de los servicios del país dirigidos al bienestar de las mujeres.

Durante el encuentro, la ministra resaltó que, las mujeres representan el 66% de la matrícula en educación superior y que solo el 18% participa en áreas relacionadas a la tecnología de la información y comunicación. Recordó que, según ONU Mujeres para el año 2050 el 75% de los empleos estarán relacionados con campos STEM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas), y que, actualmente las mujeres solo ocupan el 33% de las posiciones de inteligencia artificial, por lo cual alianzas con instituciones como el INDOTEL son claves en las políticas, programas y planes que faciliten el acceso de las mujeres y niñas en estos campos.

Debemos proporcionar a las mujeres oportunidades iguales en carreras STEM, para poder reducir la brecha salarial de género, mejorar la seguridad económica de las mujeres y asegurar una fuerza laboral diversa y talentosa", señaló la ministra. Por su lado, Guido Gómez Mazara agradeció al equipo del Ministerio de la Mujer y expresó que, todas las instituciones deben crear una fuerte articulación interinstitucional y crear oportunidades a mujeres en el área tecnológica, porque la brecha digital no es solo una cuestión tecnológica, sino una manifestación de exclusión que afecta principalmente los sectores más vulnerables de la población. [Leer más](#)

Ministerio de la Mujer participó en la evaluación de los avances de los programas de apoyo presupuestario de la Unión Europea, para prevención y atención de la violencia de género en la República Dominicana



El encuentro fue realizado en el Ministerio de Economía Planificación y Desarrollo, y facilitó el diálogo político, destacando los avances del programa de Coordinación en la Prevención de la Violencia de Género en línea con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) en la República Dominicana (C-PREV), que aborda el problema de la violencia de género desde un enfoque de políticas integrales.

En su intervención la ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, destacó la implementación de acciones que han impactando a 525,347 hogares y comercios, alcanzando 4,545,136 personas en todo el territorio nacional, así como, el fortalecimiento de la capacidad de respuestas que se expresan en 32,425 atenciones y 1,096 rescates de mujeres cuyas vidas han estado el alto riesgo. También refirió el fortalecimiento del trabajo asociativo en las 31 provincias y en 24 municipios más, a través de 55 Redes Locales “Por una Vida Libre de Violencia”, las cuales representan espacios de articulación interinstitucional y sectorial que son claves para para la referencia de casos hacia el sistema de protección a víctimas. Asimismo, señaló que entre 2020-2024 se ofrecieron 470,532 atenciones a nivel nacional (105,337 psicológicas y 365,195 legales) y 589 servicios ofrecidos a dominicanas residentes en el exterior.

El viceministro de Análisis, Económico y Desarrollo del MEPyD, Alexis Cruz Rodríguez destacó que en el marco del programa C-PREV, el país ha cumplido al 100% con las metas establecidas, gracias a la coordinación interinstitucional, lo que confirma el compromiso con las políticas públicas para la reducción de violencia basada en género y creación de oportunidades para las mujeres.

Por su parte, la embajadora de la Unión Europea en la República Dominicana, Katja Afheldt, felicitó a las instituciones involucradas por los logros alcanzados y reiteró el compromiso de la Unión Europea de seguir apoyando al país en su desarrollo hacia una una sociedad en la cual vivir sin violencia es posible.

[Leer más](#)

Ministerio de la Mujer deposita ofrenda floral en el Altar de la Patria, en ocasión del 181 aniversario de la Independencia Nacional



El Ministerio de la Mujer realizó este viernes una ofrenda floral en el Altar de la Patria con motivo del mes de la Patria y en el marco de la conmemoración del 181 aniversario de la proclamación de la Independencia Nacional.

El acto realizado en el mausoleo donde reposan los restos de los padres de la patria, Juan Pablo Duarte, Francisco del Rosario Sánchez y Ramón Matías Mella, fue encabezado por la ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, en compañía de autoridades y personal de la institución. [Leer más](#)

Ministerio de la Mujer, Fundación Solidaridad y Fondo Canadá presentan resultados del proyecto Género y Gobiernos Locales



Con el compromiso de promover buenas prácticas y herramientas para incorporar el enfoque de igualdad de género en la gestión municipal y fomentar la participación de mujeres en los procesos de toma de decisiones locales, el Ministerio de la Mujer, la Fundación Solidaridad y Fondo Canadá para Iniciativas Locales presentaron los resultados de la implementación del proyecto "Género y Gobiernos Locales en la República Dominicana". El proyecto, auspiciado por el Fondo Canadá, fue implementado desde septiembre 2024 hasta febrero 2025 para brindar asistencia técnica a los gobiernos locales y comprometerlos a ejecutar acciones dirigidas a la igualdad de derechos entre mujeres y hombres en sus territorios. [Leer más](#)

Ministerio de la Mujer realiza acto de graduación a estudiantes de la Escuela de Igualdad Magaly Pineda, el Centro Zoraida Heredia Viuda Suncar, y Centro María Teresa Quidiello



La ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, encabezó la primera graduación ordinaria del 2025 de la Escuela de Igualdad Magaly Pineda, en la que 497 mujeres y hombres culminaron exitosamente su formación a través de esta escuela y en los Centros de Capacitación Dra. María Teresa Quidiello y Zoraida Heredia Viuda Suncar.

En esta graduación egresaron 418 mujeres y 79 hombres, provenientes de diversas instituciones públicas y organizaciones de la sociedad civil.

Durante la ceremonia, la ministra destacó la importancia de formar tanto a mujeres como a hombres en temas de género y derechos, ya que “es a través de estos conocimientos que se puede generar una transformación hacia una sociedad donde todos y todas vivamos con pleno respeto a los derechos humanos”.

Además, la ministra anunció que pronto se inaugurará el plantel físico de la Escuela de Igualdad Magaly Pineda, reafirmando el compromiso del presidente Luis Abinader con una sociedad más justa e inclusiva, en términos de igualdad y equidad.

Las y los graduandos de la Escuela de Igualdad Magaly Pineda, recibieron formación en temas como principios básicos de género, políticas públicas, metodologías de masculinidades para la prevención de violencias basadas en género y prevención de violencia.

Por otro lado, las y los egresados del Centro Zoraida Heredia Viuda Suncar se formaron en oratoria, lengua de señas, programación básica de paquete de oficina y arreglos navideños. Mientras que del Centro María Teresa Quidiello, el grupo de egresadas y egresados recibió certificaciones en diversas disciplinas, como decoración en globos, secretaría auxiliar, técnicas de color para el cabello, uñas acrílicas, operaciones básicas de oficina, excel avanzado, elaboración de decoraciones navideñas, lavado y secado del cabello, maquillaje básico y servicios auxiliares de contabilidad. [Leer más](#)



Carolina Acuña directora
DIRECCION DE COMUNICACIONES